



EN X #TRASPLANTES

@Contraloriaci CGR detectó serias irregularidades en trasplantes: 84 pacientes sin operación pese a cumplir requisitos, listas de espera alteradas y permisos sanitarios faltantes.

@DoctorJLCastro Los hechos revelados por @Contraloriaci sobre los trasplantes en Chile son graves. 84 pacientes en lista de espera no recibieron el órgano requerido y un coordinador con conflicto de interés que intervino en favor de cierta institución. Urge claridad del @ministeriosalud para garantizar igualdad en la espera.

@ministeriosalud Ministerio de Salud destaca transparencia del proceso de listas de espera de trasplante a partir del informe de la @Contraloriaci

@ifloressenador Independientemente de la declaración del Minsal y, de la investigación que debe realizarse, lo que hemos conocido por el tema trasplantes es grave. Se pone en duda el sistema y esto tiene que aclararse del todo. Si hay faltas adminis-

trativas o si hay negligencia o incluso actos constitutivos de delitos, hay que actuar, pero con la mayor dureza. No hay espacio para titubeos.

@cleporati "Contraloría revela "autorizaciones privilegiadas" de trasplantes de órganos a pacientes del Hospital UC Christus". La desigualdad y los privilegios se manifiestan incluso en los trasplantes de órganos, que penca.

@ANDRESCELISM El desorden en las listas de espera de trasplantes es una crisis de derechos humanos. No podemos permitir que más vidas dependan de un sistema injusto. Es hora de exigir transparencia, sanciones ejemplares y un cambio real. El Gobierno debe actuar antes de que sea demasiado tarde.

@malosagueros El informe de la CGR sobre los trasplantes es de máxima gravedad. Asignar órganos saltándose las preferencias en las listas de donación es, de cierto modo, "matar gente".